



RITTERORDEN VOM HEILIGEN GRAB ZU JERUSALEM
STATTHALTEREI ÖSTERREICH - KOMTUREI BADEN – WR. NEUSTADT

Baden, am 11. April 2018

Gott, der Herr, hat unseren lieben und treuen Ordensbruder

Großoffizier

Univ.Prof. em. Dr. Heinrich Schneider

Träger zahlreicher Orden und Auszeichnungen

am Ostersonntag, dem 1. April 2018, zu sich in die ewige Heimat berufen.

Heinrich Schneider wird am Freitag, dem 13. April am Friedhof von Kaltenleutgeben aufgebahrt und um 13:00 nach feierlicher Einsegnung durch OB Abt Maximilian OCist beigesetzt.

Anschließend wird das hl. Requiem als Pontifikalmesse in der Pfarrkirche von Kaltenleutgeben, 2391, Pfarrgasse 5 gefeiert werden.

Wir treffen einander am Freitag, 13. April, entweder um 12:45 vor der Aufbahnhalle des Friedhofs oder um 13:45 Uhr im Pfarrsaal von Kaltenleutgeben.

Wir bitten um Anmeldung über den internen Bereich unserer Ordenswebsite bis 12.04., 13:00 Uhr
(Adjustierung: schwarze Ordenskrawatte, Ordensmantel, Barett und Handschuhe)

„Herr Jesus Christus, Du hast uns die Tore des neuen Jerusalem geöffnet. Bleibe bei uns auf dem Pilgerweg des Lebens und führe uns ans Ziel.“ Gott möge unserem Verstorbenen all das Gute, das er getan hat, reichlich vergelten.

Requiescat in pace!

Mag. Nikolaus Csenar, Leitender Komtur

Dr Andreas Grundei, Sekretär